

LEICHTATHLETIK

Pesendorfer mit neuer Bestzeit

Die SVS-Athleten Schmid und Pesendorfer holten in Graz die Silbermedaille.

Gute Nachrichten für die SV Schwechat: Hindernisläuferin Katharina Pesendorfer lieferte sich bei den Staatsmeisterschaften im ASKÖ Sportcenter in Graz-Eggenburg ein spannendes Duell mit Titelverteidigerin Lena Millonig von ULC Riverside Mödling.

Auf dem letzten Kilometer nahm die ULC-Athletin Fahrt auf und holte sich in genau zehn Minuten den Staatsmeistertitel. 6,91 Sekunden später erreichte Pesendorfer als Zweite das Ziel und verbesserte ihre bisherige Bestzeit im 3000 Meter Hindernis-Bewerb um knapp zehn Sekunden.

Über eine neue Bestzeit freute sich auch Teamkollege Bernhard Schmid, der sich mit 9:23,06 Minuten Silber bei der U23 und Bronze bei den Männern sicherte.

LEICHTATHLETIK

64,05 Meter: Hudson ist bei der WM dabei

Im verregneten Eisenstadt „feuerte“ Speerwerferin Victoria Hudson von der SV Schwechat ihren zweitbesten Wurf ihrer Karriere ab und sicherte sich damit das WM-Ticket.

VON RAIMUND NOVAK

Die Leichtathletikarena in Eisenstadt hat sich für Victoria Hudson schon einmal als guter Boden erwiesen. Vor zwei Jahren stellte sie mit 64,68 neuen österreichischen Rekord auf. Nun gelang ihr beim Helvetia-Einladungsmeeting die nächste Topweite.

Die SVS-Athletin warf ihren Speer drei Mal über die 60m-Marke und das trotz des Regenwetters in der burgenländischen Landeshauptstadt. Der sechste Versuch hatte es in sich. 64,05m standen auf der Anzeigentafel. Mit ihrem zweitbesten Wurf ihrer Karriere hatte sie sich im verregneten Eisenstadt direkt für die Weltmeisterschaft in Budapest qualifiziert. Die 26-



Ein bedeutender Schnappschuss. Nach dem perfekten sechsten Wurf machten sich Victoria Hudson und ihr Trainer Gregor Högler auf dem Weg zur Anzeigentafel.

Foto: OLV

Jährige führt außerdem aktuell die Europarangliste an und liegt in der Weltbestenliste hinter der

Japanerin Haruka Kitaguchi, die bei 64,50m steht, auf dem zweiten Platz.